

LE MOT DU PRESIDENT

Meilleurs vœux 2023.

Avec beaucoup d'arrêts et de nombreuses recrues durant l'été, les résultats de nos équipes engagées dans les divers championnats ne sont surement pas au niveau de nos espérances. Espérons qu'à la reprise après la trêve hivernale, l'ensemble des joueurs s'investissent à fond pour entrevoir l'avenir un peu plus sereinement.

Souhaitons que cette nouvelle année 2023 apporte à tous ses membres actifs du club (bénévoles, bienfaiteurs ou sponsors) une année pleine de joie, de bonheur et surtout la santé pour vous, vos familles et vos amis.

Mais aussi une année 2023 pleine de réussite afin que vos projets d'avenir sportifs, familials ou professionnels puissent se réaliser.

PAPY



LARIANS S'OFFRE LE LEADER

Après un début de saison compliqué au niveau comptable, notre équipe fanion a mis fin à une longue période de disette en s'imposant 2-0 à domicile face au leader Bavilliers.

Grâce à cette victoire, les verts et blancs se donnent un peu d'air et s'éloignent de la zone rouge.



2 LARIANAIS SE FORMENT

Notre coach de la réserve
Majid Ben Massaoud ainsi
que celui des U18 Paul
Saler participaient aux
modules de formation U18
et seniors les 19, 20, 21 et
Décembre.

En effet, ces derniers étaient présents au District afin de poursuivre leur apprentissage et ont pour but de certifier le CFF3 dès le printemps.

De nombreux jeunes larianais ont participé aux détections organisées par le District de Haute-Saône lors des vacances de la Toussaint. Félicitations à Aubin Bellotti qui a poursuivi l'aventure

grâce à ses bonnes performances.

DE NOMBREUX JEUNES EN DETECTION



STAGE JEUNES A LA TOUSSAINT

Comme tous les ans à cette période, une journée de stage est dédiée à chacune de nos catégories jeunes.
Ces derniers ont passé des journées au club et ont fait des activités qu'ils ne font pas forcément lors des entraînements habituels tels que des tournois de tennis ballon, du baseball foot, des quiz...



NOS U9 S'INCLINENT EN FINALE

Nos (19 participaient au Tournoi Sebastien Carrey organisé par le club de JS Lure le lundi 26 Décembre. Les joueurs de François Michel et Gilles Rémy ont réalisé une belle performance puisqu'ils se sont hissés jusqu'en finale pour s'incliner 2-1 contre FC Vesoul.

LA FONDUE PROGRAMMEE

Après plusieurs éditions annulées à cause du Covid, notre prochaine Fondue Géante aura bel et bien lieu le samedi 4 Février 2023.

Comme tous les ans, nous espérons que cette manifestation connaitra un véritable succès.



NOUVEAUX PANNEAUX PARTENAIRES

Nos 3 panneaux partenaires pour la saison 22/23 ont été livrés et sont désormais mis en place au Stade des Graviers dans le Hall d'entrée, le Gymnase ainsi que vers la buvette.



